

Am Mittwochabend

Gruselige Halloween-Fahrt im Kaiserwagen



Der Kaiserwagen.

FOTO: Achim Otto

Wuppertal. Jetzt wird es gruselig im Kaiserwagen: Geister und andere Schreckgespenster machen zu Halloween auch vor dem altherwürdigen Gefährt nicht halt. Schaurig verkleideten Stadtführer nehmen die Gäste im passend dekorierten Kaiserwagen mit auf eine Reise quer durch Wuppertaler Gruselgeschichten – am Mittwoch (31. Oktober 2018) ab 19 Uhr.



Nummer Eins sein ist einfach.



Dazu gibt es mal eine andere Kaffeetafel: Der herzhafte Kürbiskuchen und das prickelnde Vampirblut stehen auf der Speisekarte. Verkleiden ist ausdrücklich erwünscht – denn das beste Kostüm wird prämiert. Den blanken Horror brauchen Schreckhafte allerdings nicht zu fürchten, denn die Halloween-Sonderfahrt ist auch für Kinder geeignet.

Die Kaiserwagen-Rundfahrten von Vohwinkel nach Oberbarmen und zurück dauern ca. 65 Minuten und kosten 27,50 Euro für Erwachsene und 17,50 Euro für Kinder bis einschließlich 12 Jahre. Los geht es an der Schwebebahnstation Vohwinkel.

Eine Anmeldung ist erforderlich bei der Wuppertal Touristik (Kirchstraße 16, Telefon 0202 / 563-2270 bzw. 563-2180 oder per Mail an wuppertaltouristik@wuppertal-marketing.de). Mehr Infos gibt es unter www.wuppertalshop.de